

Sujet : Message de Mme GLEMAIN

De : Aussac-Vadalle <mairie@aussac-vadalle.fr>

Date : 21/01/2014, 17:10

Pour : Gérard LIOT <gliot@sditec.fr>

Gérard, bonjour,

Après une semaine de nécessaire réflexion, je te fais savoir que je ne souhaite pas répondre favorablement à ta proposition du 14 janvier dernier : à savoir, repartir sur ta prochaine liste.

Je ne ferai aucun commentaire sur les raisons de ma décision; simplement le souhait de tourner une page et "laisser la place aux jeunes".

Avec le souvenir des bons moments et cordialement.

Martine GLEMAIN